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К замещению обширных дефектов черепа
И.В. Домрачев

Аннотация
Настоящая публикация является перепечатыванием статьи профессора И.В. Домрачева 
«К замещению обширных дефектов черепа», опубликованной в «Казанском медицинском 
журнале» в 1922 г. Перепечатывание осуществляется в рамках подготовки к празднованию 
150-летия первого выпуска «Дневников общества врачей города Казани», правопреемни-
ком которых стал «Казанский медицинский журнал». Оригинальная публикация: Домра-
чев И.В. К замещению обширных дефектов черепа. Казанский мед. ж. 1922;18(3):61–68. 
DOI: 10.17816/kazmj79147.

Abstract
This publication is a reprint of an article by Prof. I.V. Domrachev “To the replacement of extensive 
skull defects”, published in the Kazan Medical Journal in 1922. Reprinting is carried out in 
preparation for the celebration of the 150th anniversary of the first issue of the Kazan Doctors' 
Society Diaries, the assignee of which is the Kazan Medical Journal. Original publication: 
Domrachev IV. To the replacement of extensive skull defects. Kazan Medical Journal. 
1922;18(3):61–68. DOI: 10.17816/kazmj79147.
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